

Evaluation de l'Impact de la Mesure sur le Parcours des Justiciables en 2018 au sein du Réseau Citoyens et Justice

Depuis plusieurs années, avec une participation croissante de ses adhérents, dont l'APRÉMIS, la Fédération Citoyens & Justice, sur la base d'un rapport d'activité commun, synthétise l'activité "Placement Extérieur" de ses adhérents et l'impact de celle-ci sur les bénéficiaires de cette modalité d'exécution des peines.

Le rapport d'activité 2018, disponible ci-dessous, démontre, de façon synthétique, tout l'intérêt de cette mesure.

[Evaluation PE 2018](#)